

Pablo Catatumbo dijo que no necesariamente debe ser en la mesa de paz de La Habana.

Las Farc insistieron este martes en la necesidad de que exista una mesa de negociación entre el Gobierno Nacional y el ELN.

El negociador de las Farc, Pablo Catatumbo, indicó que es necesario y urgente un diálogo del gobierno del presidente Juan Manuel Santos con esa guerrilla.

“Cuando hablamos de incorporar, estamos hablando de incorporarlos al diálogo y que hagan parte de las conversaciones”, señaló desde La Habana.

Sin embargo, aclaró que no necesariamente deben ser incluidos los voceros del ELN en la misma mesa de negociación que actualmente se desarrolla en Cuba.

“Ya la decisión de si es a esta mesa o es una mesa separada corresponde a la decisión de los comandantes del ELN y del Gobierno”, aseguró.

De momento, ni las Farc ni el ELN han pensado en la unión de sus tropas.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-431096-farc-piden-incorporar-al-eln-un-dialogo-de-paz>